



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Présentation du Seigneur au Temple

PRÉSENTATION du SEIGNEUR au TEMPLE

La fête de la Présentation de Jésus au temple ; est celle de la fête de la Consécration qui est le rassemblement des personnes consacrées et du peuple chrétien pour chanter avec la Vierge Marie les merveilles que le Seigneur accomplit encore à sa faveur de ses fils et ses filles, et pour manifester à tous, que la condition du peuple de Dieu est d'être un peuple entièrement consacré au Seigneur. (Ne nous prêtons pas à Dieu, Consacrons-nous à Lui).

L'institution de cette journée apporte un appui à la mission « Ad gentes » de l'Église, une aide pour la nouvelle évangélisation.

Cette fête est aussi une occasion d'auto-évangélisation et d'évangélisation des peuples avec le visage maternel et compatissant de l'Église : elle est soutien constant de la pastorale des Églises particulières.

Dans certains diocèses, nous pouvons parfois être tentées comme Marthe de Jérusalem de considérer la mission surtout dans les nombreuses choses à faire, et qui doivent être faites, bien sûr. Mais cette journée rappelle à tous que c'est en choisissant la paix avec Marie qu'on peut porter des fruits abondants dans la vigne du Seigneur.

Que la Vierge Marie qui eut le très grand privilège de présenter au Père, son Christ son Fils Unique, comme une offrande pure et sainte, nous garde dans l'Action de Grâce envers le Seigneur.

Comme la Vierge Marie, l'Église continue d'offrir ses fils et ses filles au Père et les associe à l'unique oblation du Christ, cause et modèle de toute consécration à l'Église.

Que cette année Sainte nous voit grandir en Sainteté. Amen.

Père Bernard Frédéric COMPAORE
(Année sabbatique)

